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Descripción:

Desde que en 1999 se aprobó el Plan 
de Ordenación de Recursos Naturales 
hasta la fecha, el territorio que abarca el 
Parque Regional del Curso Medio del Río 
Guadarrama en el término municipal de 
Móstoles se encuentra en una situación muy 
precaria, debido al vertido de residuos.

"El Centro Sociocultural Caleidoscopio presenta una situación lamentable y 
necesita también de una actuación inminente que se tenía que haber acometido 
en la anterior legislatura", ha destacado el Alcalde de Móstoles.

Otra de las propuestas que el Gobierno Municipal pondrá sobre la mesa será 
la participación y colaboración de la Comunidad de Madrid en el desarrollo del 
Plan de Acción para la Energía Sostenible de Móstoles.

El Alcalde de Móstoles, David Lucas, se reunirá mañana con el Consejero de Medio 
Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, Jaime González Taboada, 
con el que va a tratar diferentes asuntos muy importantes para la ciudad de Móstoles.

El primer tema que se abordará será la situación en que se encuentra el Parque 
Regional del Curso Medio del Río Guadarrama. En 1999 se aprobó el Plan de 
Ordenación de Recursos Naturales y desde entonces hasta la fecha, el territorio que 
abarca el Parque Regional en el término municipal de Móstoles se encuentra en una 
situación muy precaria. Tanto la flora como la fauna están siendo afectadas de una 
forma muy importante debido al vertido de residuos que se producen tanto en el río 
como en su ribera.

David Lucas considera que desde la Consejería de Medio Ambiente, en coordinación 
con el Ayuntamiento de Móstoles, la Confederación Hidrográfica del Tajo y tantos los 



Cuerpos y Fuerzas de Seguridad como el SEPRONA, se deben llevar a cabo acciones 
inminentes de limpieza y de mantenimiento permanente de dicha zona, para intentar 
evitar que se vuelva a los índices de contaminación que en estos momentos presenta 
el Parque.

Plan PRISMA

Otro de los temas que se van a abordar en la reunión de mañana está relacionado con 
el Plan PRISMA de la Comunidad de Madrid.

Para el Alcalde de Móstoles "este Plan tenía que haberse ejecutado en la anterior 
legislatura y en Móstoles todavía queda una obra por realizar como es la rehabilitación 
del Centro Sociocultural Caleidoscopio, que presenta una situación lamentable y 
necesita también de una actuación inminente".

Asimismo, ha indicado que no solo que necesita que se habiliten recursos para 
acometer estas obras recursos, sino que también se prevean recursos en esta 
legislatura para que se puedan acometer nuevos proyectos con arreglo al Plan 
PRISMA".

Plan de Acción para la Energía Sostenible

Otra de las propuestas que el Gobierno Municipal pondrá sobre la mesa será la 
participación y colaboración de la Comunidad de Madrid en el desarrollo del Plan de 
Acción para la Energía Sostenible de Móstoles, que se enmarca dentro del Pacto de los 
Alcaldes y que prevé diferentes actuaciones hasta el año 2020 de control energético, 
de eficiencia energética y sobre todo para mejorar la calidad medioambiental en la 
ciudad.

"Creemos que la Comunidad de Madrid también se debe implicar en este Plan, como 
en el resto de las cuestiones importantes que vamos a tratar y sobre las que esperamos 
recibir una contestación positiva por parte de la Consejería de Medio Ambiente", ha 
destacado David Lucas.

En su reunión de mañana el Alcalde de Móstoles también trasladará al Consejero 
de Medio Ambiente otros asuntos como el Plan Clima, el impacto ambiental de la 
proyectada pasarela Guadarrama – Parque Coimbra y la gestión de los residuos de 
la mancomunidad de Municipios del Sur.


